

# EL POPULAR



AÑOS DE PERIODISMO

Diario imparcial de Puebla

Año 9 / Núm. 3249 / 28 páginas / \$8.00

>FARÁNDULA

## REGRESAN LOS HOMBRES DE NEGRO AL CINE

INFORMACIÓN (1D)



Foto: Agencia Enrique

>TECNOLOGÍA

## DECADENCIA DE DISPOSITIVOS COMO TV E IMPRESORAS

INFORMACIÓN (4C)



Foto: Archivo Agencias

## ENTREGAN A BARBOSA CONSTANCIA DE MAYORÍA

>> ACOMPAÑADO DE su familia, diputados locales, federales y alcaldes, Luis Miguel Barbosa Huerta obtuvo ayer 13 de junio su constancia de mayoría de votos, por lo que se ratificó su triunfo como gobernador de Puebla, con 687 mil 341 sufragios.

Reconoció que hubo poca asistencia en la pasada elección y asegura que esto ocurrió por la riña electoral de casi dos años; además, por los malos gobiernos panistas.

Alba ESPEJEL/  
Foto: Karen ROJAS



# Huachicol marca la evolución del delito

Puebla, Tlaxcala, Veracruz y Tamaulipas, con más secuestros

Alba ESPEJEL

**H**uachicol, robo a transeúnte, a vehículo, ser extorsionadores y al final secuestradores es el proceso evolutivo de los criminales, así lo consideró el Consejo Nacional de Seguridad Privada.

Puebla, Tlaxcala, Veracruz, Tamaulipas, Morelos e Hidalgo son los estados que registran el mayor número de casos.

Durante el Encuentro Nacional contra el Secuestro y Extorsión 2019 se dio a conocer que el secuestro va en aumento de manera más marcada en el conocido *Triángulo Rojo*.

Detallaron que en materia de asaltos, secuestros y extorsiones la gente debe tener la serenidad y capacidad de observar, orientarse, decidir y actuar; ya que en la medida en la que puedan expandir su capacidad de visión y comprensión del entorno van a poder anticiparse y reaccionar ante cualquier eventualidad.

Tan sólo este año más de diez bandas delictivas operan en Tehuacán, lo que afecta de manera directa la estabilidad del municipio. Incluso el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en Puebla ha identificado a cuatro empresas que podrían retirar su inversión de los municipios que conforman el *Triángulo Rojo*, porque han registrado altas pérdidas en el robo a transporte en carretera.

En Tecamachalco, de enero a mayo de este año se iniciaron 50 levantamientos de cuerpos, los cuales fueron ejecutados o presentaron heridas por armas de fuego, lo que indica que incrementaron los homicidios 50 por ciento más que en 2018.

**Puebla, cuarto lugar nacional**  
La asociación Alto al Secues-

### LOS NÚMEROS

**44**

SECUESTROS de febrero 2017 a diciembre de 2017

**57**

PERSONAS fueron secuestradas en Puebla en lo que va del año

**68**

POR CIENTO del total nacional se registraron en los estados de Veracruz, Edomex, CdMx, Puebla y Tamaulipas

**266**

PLAGIOS de febrero de 2011 a enero de 2017

tro publicó que los 11 primeros meses del exgobernador Rafael Moreno Valle, el estado de Puebla sumó 56 secuestros, y en la administración de José Antonio Gali Fayad fueron 44.

En la administración *morenovallista* se enlistaron 266 plagios de febrero de 2011 a enero de 2017, y en el gobierno de Gali fueron 44 secuestros de febrero 2017 a diciembre de 2017.

En ambas administraciones, los municipios con mayor incidencia fueron Puebla, Tehuacán, Izúcar de Matamoros y San Andrés Cholula, pero sólo en 2017 los municipios que más registraron secuestros fueron Puebla, Francisco Z. Mena, Chignahuapan y Ahuazotepec.

LOCAL (3A)

## Inservible CIS de Acatlán de Osorio

>> ACATLÁN

César CARBAJAL  
Corresponsal

EL CENTRO Integral de Servicios (CIS) de Acatlán no funciona al 100 por ciento, pues carece del servicio de varias dependencias gubernamentales.

Lo anterior lo dieron a conocer habitantes de la región, quienes ante la falta e insuficiencia de servicios por parte del gobierno del estado de Puebla, urgieron a las autoridades a brindar los servicios.

Durante la gira de trabajo de las delegaciones estatales denominada "Gobernanza Participativa", la ciudadana Guadalupe Morales expresó que hace muchos años el municipio contaba con la delegación de Finanzas, la cual brindaba diferentes servicios como el pago de tenencias, trámite de pla-

cas, además de que en la comuna se podían tramitar las licencias para conducir vehículos y ahora tienen que viajar hasta la ciudad de Puebla.

"El gobierno de Acatlán nos exige que contemos con nuestra licencia de conducir, con nuestras placas, pero no se preocupan por gestionar que regresen de manera permanente estos servicios; ellos nos amenazan con multarnos si no cumplimos, pero ir hasta Puebla nos sale muy caro," detalló.

Desde muy temprano automovilistas de la región se dieron cita para tramitar y reponer sus licencias, un servicio que hace mucha falta en la región, ya que los habitantes tienen que viajar para realizar estos trámites.

Habitantes esperan que con el nuevo gobernador estos servicios regresen, para no tener que viajar para tramitar documentos oficiales.

## >PURO DEPORTE HOY ARRANCA LA BATALLA POR LA COPA AMÉRICA

SE LLEVARÁ a cabo en Brasil, por quinta ocasión en su historia

INFORMACIÓN (1B)



Foto: Archivo Agencias

## >MUNICIPIOS AGREDEN A SÍNDICO MUNICIPAL DE AMOZOC

VEINTE PERSONAS sacaron a la calle las pertenencias de Guadalupe Mateos

INFORMACIÓN (9A)



Foto: Luis FRANCO



>FARÁNDULA  
**FALLECE EDITH GONZÁLEZ, LA AVENTURERA DE MÉXICO**  
LA ACTRIZ de 54 años dio su último aliento en el Hospital Interlomas, donde fue desconectada tras sufrir muerte cerebral

INFORMACIÓN (4D)

Foto: Archivo Agencias

### ÍNDICE

Edictos	2B
Pronósticos	2B
Pasatiempos	2E

### ESCRIBEN

LA VECINDAD	2A
RODOLFO RUIZ	4A
RAMÓN ZURITA SAHAGÚN	4A
MINO	4A
SALVADOR GUARDADO	2C
ÓSCAR ALARCÓN	2D

Sé parte de la noticia



Sé parte de El Popular

